
＜社会福祉法人 今治市社会福祉協議会 様＞

●上映会を開催するに至った経緯を
教えて下さい。

当事業は今治市からの委託を受け、
在宅で介護等をされている方に対して、
知識の習得やリフレッシュなどを行う
機会を提供することを目的に開催しま
した。

開催にあたり、内部で内容を検討して
いる際に、「ケアニン」という映画があ
ると、知人伝えに聞いて、紹介ムー
ビーなど見て、「是非見てみたい、見
てほしい」という想いを職員の中で共
有できたこと、これまで映画上映を
行ったことがなかったなど、さまざま検
討した結果、開催する運びとなりまし
た。

●実行委員会は、どのようなメンバー
でしょうか？

当事業を計画・実施した職員は、今治
市社会福祉協議会職員で今治市内で
それぞれが担当地区を持っており、住
民目線や利用者目線に立った地域福
祉活動を展開しています。

上映会を通して、他の地域に住む人も同じ地域に住む人も心を通わせることができた

上映日：2022/11/8（火）場所：旅館茶梅（愛媛県今治市）

●資金はどのように捻出しましたか？

今治市の委託金。

使途は、上映メディアの賃借料他、映
画上映に必要な物品（暗幕など）を購
入した。その他、開催に係る物品の購
入や開催場所の手配（借り上げ）など
に費用を使った。

●地域へどのように告知をしました
か？

当会の広報誌や今治市のホーム
ページ 、人が集まる場所での声掛け、
介護事業所等への案内送付、介護者
家族への案内送付など

●鑑賞後の感想や反応など、周りに
何か変化はありましたか？

介護者のその人らしく過ごす姿や、
「あおいけあ」さんの施設の様子やス
タッフの姿を見て、自身の境遇や家族
と重ね合わせ、思うところがあった方
が多かった。他の人にもぜひ見てもら
いたいという感想が多かった。

●地域で新しいつながりができた・今
後の活動に繋がった等のエピソードは
ありますか？
この上映会を通して、他の地域に住
む人も同じ地域に住む人も互いに心を
通わせることができ、その後の交流活
動、今後の生活の励みにつながった
方も多くいました。

●上映会の感想はいかがでしたか？
作品のすばらしさを再認識すると共
に、参加者の方の感想にもあったよう
に、共に感動し、共に考え、共に頑張
ろうという気持ちを伝えることができる
ということが分かったことが大きな発見
でした。貴重な機会をありがとうござい
ました。

●今後、上映会を開催される主催者の
皆さんに向けて、メッセージをお願いし
ます。
上映会を通して、多くの方が「自分ら
しく生きる」ことに関してヒントを得られ
ることができる作品です。作品を見たこ
とある方にも、まだ見たことない方にも、
上映会は素敵な機会になると思います。
一度、開催してみてはいかがですか？
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